
○ ９月４日（月）に行われた，びわの剪定では，今年も「びわっ子」の森和治さんと藤原俊雄さ
んの指導のもと行いました。剪定の理由は，二股，三股に分かれた枝を１本にして日当たりを良
くし栄養を分散させないようにするねらいがあるそうです。子供たちは，一生懸命に枝を１本に
するために取り組みました。次は，１１月に花摘みの作業があります。楽しみ。♪

【森さん，藤原さんよろしくお願いします。】 【枝を押さえるから切ってね。】

【どの枝を切ろうかな。】 【力を込めて。かたいなあ。】

【よし。これで，完璧だ。】 【みんなでお礼を言いました。】
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